

Referat für Sport, Gesundheit und Freizeit

Das Referat ermöglicht den Studierenden sportliche Aktivitäten zu günstigen Preisen. Ziele sind es, die Studierenden für sportliche Betätigung zu begeistern und sich für eine „gesunde Universität“ einzusetzen. Außerdem steht das Referat in enger Kooperation mit dem Universitätssportinstitut (USI).

Wir suchen:

- Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter für permanente oder projektbezogene Mitarbeit

Du interessierst dich für:

- Sportliche Betätigung und gesunde Lebensweisen
- Die physische und psychische Gesundheit der Studierenden der AAU Klagenfurt
- Zusammenarbeit mit dem Universitätssportinstitut (USI), dem Arbeitskreis Gesundheitsmanagement der AAU Klagenfurt/Celovec sowie mit anderen einschlägigen Institutionen im Raum Klagenfurt/Celovec

Aufgabenbereiche:

- Organisation von Sport- und Gesundheitsprojekten rund um den Campus der AAU Klagenfurt/ Celovec
- Organisationen von diversen Sportveranstaltungen (z.B. Turniere, Ausflüge etc.)
- Teilnahme am Steuerkreis für Gesundheitsmanagement der Universität Klagenfurt
- Vernetzung mit dem Universitätssportinstitut (USI)

Was wir von dir erwarten:

- Begeisterung für Sport, Gesundheit und Bewegung
- Du stehst dem Referat ca. 5-10 Stunden pro Woche zur Verfügung
- Engagement, Selbstständigkeit, Teamfähigkeit und Zuverlässigkeit

Department for Sport, Health and Leisure

The department enables students to take part in sporting activities at reasonable prices. The aim is to get students excited about physical activity and to work towards a “healthy university”. The department also works closely with the University Sports Institute (USI).

We are looking for:

- Sachbearbeiter_innen (clerks) for permanent or project-related work

You are interested in:

- Physical activity and healthy lifestyles
- The physical and mental health of students at AAU Klagenfurt
- Cooperation with the University Sports Institute (USI), the health management working group of the AAU Klagenfurt/Celovec and with other relevant institutions in the Klagenfurt/Celovec area

Responsibilities:

- Organization of sports and health projects around the AAU Klagenfurt/ Celovec campus
- Organization of various sporting events (e.g. tournaments, excursions etc.)
- Participation in the steering group for health management at the University of Klagenfurt
- Networking with the University Sports Institute (USI)

What we expect from you:

- Enthusiasm for sports, health and exercise
- You are available to the department for approx. 5-10 hours per week
- Commitment, independence, ability to work in a team and reliability